

#WEST 22. März 2024

# Solidarität gegen Rassismus am Dortmunder Hauptbahnhof

Am internationalen Tag gegen Rassismus zeigten Mitarbeiter der Deutsche Bahn am Dortmunder Hauptbahnhof mit der „Gelben Hand“ ihre Ablehnung von Diskriminierung. Kolleg:innen aus allen Bereichen setzten ein Zeichen für Vielfalt und Toleranz.



Der EVG-Ortsverband Dortmund freut sich sehr über das Engagement der Mitglieder und betont die Bedeutung von Solidarität. Jeder Beitrag zählt im Kampf gegen Rassismus und für eine respektvolle Arbeitsumgebung.





[Alle Bilder anzeigen »](#)